

# Der Mai ist gekommen

## Frühlingsliedersingen mit der kfd Maria Frieden

„Der Mai ist gekommen...“ Endlich: Langsam werden die Tage wieder länger und nach langer, grauer Winterzeit ist der Frühling da. Deswegen hatte die katholische frauengemeinschaft deutschland (kfd) zum traditionellen Frühlingsliedersingen mit vorangehender Maiandacht eingeladen. Frauenseelsorgerin Ruth Fehlker hatte die gut besuchte Andacht in der Marienkapelle der Maria Frieden Kirche mit Hinblick auf den Konflikt zwischen Russland und der Ukraine, zum Thema: „Frieden“ ausgearbeitet. Die Teilnehmerinnen schenkten den ausgesuchten Texten und Gebeten gerne

gehör und stimmten freudig zwischendurch bei den Marienliedern ein, die Heinz-Josef Holthaus an der Orgel begleitete. Nach dieser Einstimmung ging es gemeinsam rüber ins Begegnungs-zentrum. Dort empfing das Organisations-team die Teilnehmerinnen mit einer frühlingshaft gestalteten Mitte im Stuhlkreis. Herr Holthaus begleitete auch hier am Klavier die singfreudige Gruppe und hieß so den Frühling willkommen gemäß dem Motto: Ob im Kanon oder im Chor: Singen ist gesund, macht glücklich und ist eine tolle Gemeinschaftsbeschäftigung. Neben dem Singen tankten die Teilnehmerinnen ganz viel Wärme im Herzen beim Lauschen einiger Gedichte, die kfd-

Ansprechpartnerin Jutta Terbrack-Knüwer zwischendurch zur Auflockerung vortrug. Zum Schluss dankte Terbrack-Knüwer dem Organisten Holthaus, der kurzfristig für einen erkrankten Kollegen eingesprungen war. Für die kurzweilige Unterhaltung an Orgel und Klavier überreichte sie ihm ein kleines Präsent. Auf Nachfrage meinten die Teilnehmerinnen unisono, dass Andacht und Singen im Mai nächsten Jahres auf jeden Fall wieder mit ins Programm aufgenommen werden sollen.

20.05.2022 © Jutta Terbrack-Knüwer



v. links oben im Uhrzeigersinn:  
Wärme tanken beim Frühlingsliedersingen, Maiandacht mit Frauenseelsorgerin Ruth Fehlker und Dankeschön an den Musiker Heinz-Josef Holthaus durch kfd Ansprechpartnerin Jutta Terbrack-Knüwer